

# えがお

9月号  
鳳鳴苑デイサービスセンター  
えがお  
令和3年9月10日  
<http://www.fukuhoukai.jp/>

残暑の候 最近朝の空気に爽秋の気配がようやく感じられる頃となりました。今年の夏は、「熱中症警戒アラート」が連日のように出ていたり、記録的な豪雨による災害が起こったりと自然災害のニュースも聞かれています。一年延期となった東京2020オリンピック・パラリンピックが開催され、コロナ禍の大変な状況ではありましたが、各国の選手たちの躍動は素晴らしく輝いていました。

夏の疲れが出てくる頃です、体調を回復させるためには十分睡眠をとること、適度に身体を動かすこと、そしてしっかり食べることです。元気な身体で今年の秋を迎えましょう。

生活相談員 明和 真百合

新型コロナワクチン接種は、原因となる病原体(ウイルスや細菌など)に対する「免疫」(抵抗力)ができることで、新型コロナウイルス感染症の発症や、重症化の予防、社会全体での感染症の流行を防ぎ、結果としてまん延防止を図ることが接種の目的です。更なる、感染予防対策にご理解ご協力お願い致します。また、必ずマスクの着用をお願い致します。

## 基本理念

- 一 高齢者の生活と人権を尊重し、公正で開かれた施設運営に努めます。
- 二 高齢者が地域で安心して生活を送ることができる拠点施設となるように努めます。
- 三 施設は、利用者の社会生活の場として位置づけ、安全で安心して日常生活を送ることができる環境づくりに努めます。
- 四 職員は、常に満足のいただけるサービスが提供できるように励み、地域社会活動にも積極的に関わり、地域から求められる施設となるように努めます。



10月の行事予定  
音楽の秋♪えがおで、秋祭り  
4日(月)・6日(水)・8日(金)  
お茶会  
21日(木)・22日(金)・23日(土)

## 避難訓練を行いました。

令和3年8月18日(水)14時より浴室暖房パネルヒーターより出火の設定にて避難訓練を行いました。ご利用者の皆様方のご協力をいただき、怪我無く安全に短時間での避難を完了できました。ありがとうございました。

慌てないで玄関へ避難しましょう。

火事だ！

落ち着いて！

玄関へ避難しますよ。立つことができますか。

← 非常口 EXIT

聖火リレーの始まりです。

おととと～



若い時は、走るのが早かったがです。



さあ～巻き巻き、水泳の始まりです！  
上手やちゃー

オリンピックの五輪のマーク。  
輪は世界の大陸

こんな事、初めてや、  
どうするがけ。



いち・に・さん  
えっと～  
いくつ あげたけ？



笑顔が一番！  
バトンの受け渡しは、



あんた～  
上手やちゃー



えがお  
りです。  
リレーの始まり



はい、バトンをください。



はい、お隣さんへ～



はーい。



日本バンザイ

君が代は、千代に八千代に、  
さざれ



うれしいです！金メダルです。



もちろん金メダルが、  
一番いいです。

